

„Wir laufen für Peter“ – Spendenlauf der LG Rülzheim

Geschrieben von: Dorothea Oser
Sonntag, 13. Juli 2014

Die LG Rülzheim hatte zum Spendenlauf für Peter Fischer aufgerufen und alle kamen – Vereinsmitglieder, Arbeitskollegen, Freunde und Verwandte, Mitglieder anderer Vereine. Insgesamt waren 196 Leute im Rülzheimer Wald unterwegs; auf einer 1,4 km langen Runde die beliebig oft gelaufen, gewalkt oder gegangen werden konnte. Die knapp 200 Menschen legten insgesamt 876 Runden - 1226 km! - zurück. Mit dieser Aktion wurde ein großes symbolisches Zeichen gesetzt, ein Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit mit Peter und seiner Familie. Peter Fischer hat vor Monaten einen schweren Schlaganfall erlitten, der ihm die Kommunikation mit der Außenwelt fast unmöglich macht. Mit den Einnahmen des Laufes können nun teure Hilfsmittel, die von den Kostenträgern nur teilweise übernommen werden bezahlt werden. Die Vorstandschaft der LG Rülzheim ist stolz und bewegt über den Erfolg der Veranstaltung und bedankt sich zusammen mit der Familie Fischer bei allen Anwesenden für ihre Teilnahme und für ihre Spende.